



## Monreal prevé disputa interna en Morena por reparto de comisiones de San Lázaro

El diputado morenista reconoció que llegar a un acuerdo con todas las bancadas de San Lázaro para el reparto de estos espacios será una dura discusión.



Ricardo Monreal presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados. / CORTESÍA CÁMARA DE DIPUTADOS

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal Ávila (Morena)**, informó que entre el 15 y 16 de octubre se votará en el pleno de la Cámara de Diputados el acuerdo sobre la integración de las 51 comisiones ordinarias; de las cuales, Morena se alista para ocupar, al menos, 25 de ellas.

El líder morenista reconoció que llegar a un **acuerdo con todas las bancadas de San Lázaro** para el reparto de estos espacios será una dura discusión, pues, "todos, quieren ser presidentes de una comisión".



Según datos del presidente de la Jucopo, tentativamente Morena va a presidir entre 25 y 27 comisiones, al **PAN** le corresponden 7, al **PRI** 4, al **PT** 5, y a **MC** entre 2 o 3.

“Ahora viene, ese es el plan más difícil para nosotros, sobre todo para Morena, porque de 51 comisiones legislativas, vamos a presidir entre 25 y 27, de acuerdo con el número, pero tenemos 253 diputados y obviamente, casi todos, o todos, quieren ser presidentes de una comisión. Entonces va a ser una noche larga, la semana que entra”, expresó.

En este contexto, Monreal Ávila indicó que a lo largo de la semana que entra seguirá dialogando con las bancadas sobre el tema, pese a que este jueves platicó con el PVEM y el PT y el miércoles con el PAN y con el PRI. “Tengo pláticas con otros partidos, para ponernos de acuerdo con las comisiones”, agregó.

Asimismo, adelantó que Morena, su bancada, podría presidir algunas de las comisiones más importantes, tales como la de **Presupuesto y Puntos Constitucionales**.

“

**Morena va a crecer en comisiones. Recuerden que tenía 201 o 202 diputados en la legislatura pasada: Formalmente ahora tiene 253. El PAN disminuye (sus comisiones) de 12 a siete; el PRI disminuye de siete a cuatro, si mal no recuerdo; y Morena crece de 24 a 27”, explicó.**



Asimismo, sobre cómo será que Morena decidirá qué diputada o diputado presidirá una comisión, detalló que analizan “dos vías”: una, el consenso, y otra, la votación interna, aunque reconoció que se prevé que esto genere una disputa interna “legítima”.

“Tengo mucha confianza en que el grupo parlamentario sabe muy bien lo que puede hacer cada diputado, cada diputada; pero va a ser un tema quizás el más álgido de los que hasta ahora hemos tenido, porque siempre hay una disputa interna fuerte, legítima, pero fuerte, porque son simplemente 253 aspirantes para 24 comisiones, es muy sencillo, entonces quedan enojados, insatisfechos o no a gusto 230 de 253 (legisladores)”, sostuvo.